

COMUNICADO

La Hora del Planeta 2017 servirá para demostrar que nuestras acciones son imparables y que, juntos somos parte de la solución al cambio climático.

La Hora del Planeta de WWF pretende volver a movilizar a más de 7.000 ciudades del mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático apagando las luces de sus principales edificios y monumentos.

EL AYUNTAMIENTO DE CALAÑAS (HUELVA) se adhiere a la campaña la Hora del Planeta, comprometiéndose a:

- Apagar las luces del ALUMBRADO PÚBLICO EXTERIOR DE LA IGLESIA Y LA PLAZA, durante la Hora del Planeta, el día 25 de marzo de 2017, de 20:30 a 21:30 h.
- DIFUNDIR LA INICIATIVA ENTRE LOS CIUDADANOS, a través de redes sociales y medios de comunicación, invitándoles a ahorrar energía en su hogar y en sus desplazamientos.

En Calañas, a 23 de marzo de 2017



Rdo. Mario Peña González

CIF: P21017001 - NÚMERO DE REGISTRO ENTIDAD LOCAL: 01210176